
Представители ДонНАСА прошли обучение по
программе развития киберспорта

Преподаватели  и  студенты  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры  с  23  по  30  марта  прошли  дистанционное  обучение  по  программе
повышения квалификации для представителей новых территорий Российской Федерации
по направлениям «Тренер по киберспорту» и «Киберспортивный менеджер». Обучение
осуществляли  специалисты  Федерации  компьютерного  спорта  России  и  Донского
государственного  технического  университета.  Образовательный  интенсив  был
направлен на формирование навыков работы в киберспортивной отрасли, а также
организации киберспортивных клубов в образовательных учреждениях.

Пройдя  обучение,  представители  ДонНАСА  29-30  апреля   приняли  участие  в
образовательной  программе  по  развитию  киберспорта  для  специалистов  новых
территорий РФ, которая была проведена в Донском государственном техническом
университете при поддержке Федерации компьютерного спорта России.

https://donnasa.ru/?p=98467&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=98467&lang=ru


Отметим, что сегодня киберспорт находится на пике популярности среди молодежи,
его развитие всецело поддерживается правительством России. Российская Федерация
одной из первых в мире официально признала киберспорт еще в 2000 году, поставив
его в один ряд с такими дисциплинами, как, например, футбол или хоккей.

За более чем 20 лет работы на счету ФКС России более 1000 проведенных турниров с
участием  свыше  500  тысяч  игроков.  Среди  крупнейших  соревнований:  Чемпионат
России по компьютерному спорту (20 тысяч участников в 2022 году), Кубок России
по  киберспорту  (свыше  26  тысяч  участников  в  2019  году),  Всероссийская
киберспортивная студенческая лига (более 250 вузов-участников в сезоне 2019-2020
гг.) и Чемпионат России по компьютерному спорту.



В  2022  году  в  России  утвердили  государственный  стандарт  по  подготовке
киберспортсменов, по которому игроки должны уделять время не только тренировкам
на  компьютере,  но  и  физической  подготовке.  Предполагается,  что  она  будет



занимать от 25 до 40 % общего тренировочного процесса.

Надеемся, что в скором будущем и в нашей академии начнет работу современный
киберспортивный клуб, наши команды будут достойно представлять ДонНАСА и Донбасс
на спортивной арене России.


